



Buktikan Keseriusan Dukung Ganjar Pranowo, Relawan Teman Ganjar Tana Luwu Gelar Deklarasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PALOPO.KAMPAI.CO.ID

Oct 10, 2023 - 08:43



PALOPO- Relawan Teman Ganjar Tana Luwu satukan pergerakan melalui deklarasi yang digelar di OT Coffe, Jl. Jenderal Sudirman, Kelurahan Binturu, Kecamatan Wara Selatan, Kota Palopo, Provinsi Sulawesi Selatan pada Senin

(09/10/2023).

Terbentuk hingga dilaksanakan deklarasi Relawan Teman Ganjar Tana Luwu dalam rangka mendukung Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden Republik Indonesia 2024 di Kota Palopo yang diikuti sekitar 70 orang.

Pembentukan Relawan Teman Ganjar bertujuan untuk mensosialisasikan dan memenangkan Ganjar Pranowo pada Pilpres Tahun 2024.



Deklarasi dihadiri oleh dewan pengawas relawan teman Ganjar Tana luwu H. Andi Syamsu Rijal, Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Palopo Alfri Jamil, Ketua PPP Kota Palopo Haidir Basir, ketua PERINDO Kota Palopo M. Yunus, Sekretaris Hanura Kota Palopo Rian Maming, Ketua Relawan Teman Ganjar Tana Luwu Mubarak Jabal Tira.

Dalam Sambutan Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Palopo Alfri Jamil mengapresiasi semua lapisan relawan yang terbentuk di kota Palopo.

"Dari sekian banyak relawan yang terbentuk di Kota Palopo tentunya pihaknya mengapresiasi kepada mereka semuanya yang telah bergabung dalam rangka bagaimana memenangkan Ganjar Pranowo pada Pemilu 2024," ucap Alfri Jamil.

Kehadiran sosok seorang Ganjar Pranowo tidak bisa lagi diragukan yakni seorang Ganjar Pranowo yang telah berkecimpung di Politik maupun di Pemerintahan. Secara seksama melihat begitu banyak prestasi yang dibangun selama menjadi Gubernur di Jawa Tengah.



Diakui pada kesiapan Ganjar Pranowo arah kedepan bangsa Indonesia, pembangunan akan dilanjutkan dari kepemimpinan Jokowi menuju kepada Calon Presiden Ganjar Pranowo.

Pihaknya berharap bahwa tidak hanya kita yang meneriakkan Ganjar Pranowo tetapi dengan kehadiran Relawan Teman Ganjar Tana Luwu di Palopo bagaimana menyusun suatu taktik atau strategi untuk memenangkan Ganjar Pranowo pada 14 Februari 2024.

"Taktik dan strategi yang kita bangun bagaimana mengidentifikasi Pilpres kedepan mengolah atau menganalisa potensi yang akan terjadi nantinya pada Pemilihan Presiden 2024. Kondisi politik saat ini semakin memanas dan juga kita harus sangat berhati hati dengan kondisi saat ini. Antisipasi black campaign kepada Ganjar Pranowo," jelas Alfri Jamil.

Ketua PPP Kota Palopo Haidir Basir meyakini resonansi dari kegiatan deklarasi akan sampai ke Jakarta bahwa di Kota Palopo kita semua bertekad menghimpun diri dalam satu wadah Teman Ganjar memenangkan Ganjar Pranowo di Kota Palopo secara khususnya di Tana Luwu.



"Ganjar Pranowo bersama Haidir Basir jadi satu," kata Haidir Basir ketua PPP Kota Palopo pada pelaksanaan deklarasi.

Ganjar Pranowo dan Haidir Basir adalah milik rakyat artinya pihaknya akan menjadi satu dengan Ganjar Pranowo untuk memenangkan Ganjar Pranowo di Kota Palopo sebagai Presiden Republik Indonesia pada Pilpres 2024.

Pada kesempatan itu, H. Andi Syamsu Rijal selaku pembina Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mengakui pihaknya telah mengundang empat Koalisi Parpol yang mendukung Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden Republik Indonesia dengan tagline menggalang, berperang dan menang.

Ia meyakini bahwa yang hadir deklarasi membawa suatu perubahan untuk kemenangan Ganjar Pranowo kedepannya.

"Sejak Teman Ganjar Pranowo hadir di Kita Palopo memang berbagai tantangan dan halangan yang telah dihadapi untuk memberikan warna Ganjar Pranowo ada di Kota Palopo. Saya berharap teman Ganjar semoga bisa menggalang lebih banyak relawan untuk membantu memenangkan Ganjar jadi presiden," ucap H. Andi Syamsu Rijal.

Diakhir kegiatan dilakukan pembacaan naskah deklarasi dan penandatanganan berita acara deklarasi Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden Republik Indonesia pada Pemilu 2024.



Mubarak Jabal Tira, selaku Ketua Relawan Teman Ganjar Tana Luwu membacakan naskah deklarasi dengan isi sebagai berikut:

1. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung secara penuh dan siap memenangkan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia 2024.
2. Menyatukan semua kekuatan dan berkolaborasi dengan seluruh elemen untuk berjuang bersama Ganjar Pranowo menuju Indonesia yang sejahtera dan berkeadilan.
3. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mengawasi dan menolak berbagai macam praktik black Campaign (kampanye hitam) guna menghindari konflik dan polarisasi masyarakat.
4. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung terwujud dan terlaksananya pemilihan presiden (Pilpres) yang damai, aman, dan berkualitas dengan tetap mempertahankan prinsip-prinsip politik ideal. Mengedepankan politik gagasan yang bermoral dan bermartabat serta menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi yang berlandaskan pada Pancasila dan UUD 1945,
5. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung pemerintah dan penyelenggara pemilu melaksanakan Pemilu 2024.

(Palopo-red)